



Síguenos en
nuestras
redes
sociales:

- ◎ [rspchiapasoficial](#)
- ◉ [@rspchiapas](#)
- [Redes Sociales Progresistas](#)
- [Chiapas](#)
- [Redes Sociales Progresistas RSP
Chiapas](#)
- 🌐 <https://rspchiapas.org/>
- ✉ rspchiapas.atencion@gmail.com



México se posicionará en el séptimo lugar de los países con la economía más grande del mundo en 2050

DE ACUERDO CON LA CONSULTORA, ACTUALMENTE EL PAÍS SE ENCUENTRA EN EL PUESTO NÚMERO 11 DEL RANKING, LO QUE MUESTRA UN AVANCE DE 4 PUESTOS MÁS ARRIBA

Muchos predicen que México puede ser una de las 7 principales economías del mundo, pero para que sea una potencia necesita romper creencias y paradigmas. "Nosotros construimos nuestro país en base a creencias. Para que el país avance debe romper algunas creencias o paradigmas para ser la séptima potencia mundial", destacó Salvador Alva, presidente del Tec de Monterrey durante la inauguración del foro "México: el país del sí". De acuerdo con el presidente del Tec de Monterrey, es necesario trabajar y diferenciarse en cuatro rubros:

- **Talento.** Crear talento pujante comprometido y capaz.
- **Emprender.** Impulsar y mantener un espíritu vibrante de emprendimiento.
- **Oportunidades.** Fomentar un país para vivir seguros y llenos de oportunidades.
- **Empresas.** Es fundamental crear un ecosistema estable para las empresas.



Para romper los paradigmas México necesita:

- **Educación de calidad y meritocracia;**
- **Abrir las fronteras al talento y la investigación;**
- **Gobierno digital;**
- **Diversificar las ciudades, e**
- **Impuestos prediales que sostengan más ciudades.**

